

Protokollauszug

aus der
29. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland
vom 23.02.2022

öffentlich

Top 8 Informationen des Ortsvorstehers

Herr Matz informiert über folgende Themen:

Ortsteilbefahrung

- Die Straßenkanten am Dönerstandort werden durch befahrende PKW zerstört; ggf. könne die Fläche mit Pflaster befestigt werden.
- In der Kienhorststraße ist der Seitenstreifen vor dem geteerten Bereich durch LKWs extrem zerfahren. Geplant sei, diesen Bereich abzapollern; die Finanzierung ist noch nicht geklärt.
- In der Gartenstraße / Eisbergstücken sollen Baumnachpflanzungen vorgenommen werden.
- Die Sanierung und Verbreiterung des Radweges von Fahrland nach Neu Fahrland sollte bereits fertig gestellt sein; die Realisierung steht noch aus, da die finanzielle Mittel anderweitig eingesetzt wurden.
- Der Umbau der Priesterstraße / Ketziner Straße ist beauftragt; die Realisierung soll bei offenem Wetter erfolgen.
- Die Baumaßnahme Radweg vom Königsweg nach Satzkorn wird realisiert. Der Durchgangsverkehr wird gesichert; die Baumaßnahme wird dadurch mehr Zeit in Anspruch nehmen.
- Im Königsweg wird die Straßendecke erneuert.

Vorbereitung der 825-Jahr-Feier

Bitte an die Ortsbeiratsmitglieder, sich mehr in die Planung einzubringen.

Projektzirkus

Dieser ist vom 21.03. bis 26.03.2022 geplant.

In der sich anschließenden Diskussion wird u.a. der aktuelle Stand zum Umbau der Landbäckerei nachgefragt. Der Ortsvorsteher erwidert, dass es keinen neuen Sachstand gibt und auch bei der Ortsteilbefahrung nicht thematisiert wurde.

Darüber hinaus gibt es Nachfragen zum Bearbeitungsstand der neuen Website des Ortes. Herr Matz informiert, dass es dazu Gespräche mit dem Bereich Marketing der Landeshauptstadt gibt. Derzeit sei eine Agentur beauftragt, einen Prototyp der Website zu erstellen.

Der Ortsbeirat wird über den aktuellen Sachstand fortlaufend informiert.